

APPROBATION

De M. l'Administrateur du diocèse de Montréal.

Nous avons parcouru plusieurs pages du livre intitulé : *Histoire et Statistiques des Institutions catholiques de Montréal, par Henri Giroux*. Comme cet ouvrage nous paraît fait dans un bon esprit, et qu'il renferme sur nos Institutions Religieuses beaucoup de renseignements importants et propres à les faire connaître d'une manière avantageuse, Nous lui souhaitons le succès qu'il mérite. Nous espérons que le public l'accueillera avec bienveillance, et qu'il saura dédommager par là le jeune écrivain qui en est l'auteur de la peine vraiment louable qu'il s'est donnée pour le faire.

A. F. TRUTEAU,
Vic. Gén. Administrateur.